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Eingangsstempel 

An den
Promotionsausschuss „Dr.sc.hum.“ der 
Medizinischen Fakultät Heidelberg
Im Neuenheimer Feld 672
D-69120 Heidelberg






Antrag auf Annahme als Doktorand/in (§5 PromO Dr. sc. hum)
Application for Acceptance as a Doctoral Candidate 

Hiermit beantrage ich die Annahme als Doktorand/in zum Promotionsverfahren „Dr. sc. hum.“, die erforderlichen Unterlagen* sind diesem Schreiben beigefügt.
I hereby apply for acceptance as a doctoral candidate for the doctoral degree "Dr. sc. hum.", the required documents* are attached to this letter.

	Bachelor-Abschluss:
	Fach:
	                                                  
	Anzahl Sem:
	[bookmark: Text1][bookmark: _GoBack]      
	    ECTS:
	      

	Bachelor degree
	Name der Hochschule:
	                                                 
	Land:
	                      



	Master-Abschluss:
	Fach:
	                                                   
	Anzahl Sem:
	      
	    ECTS:
	      

	Master degree
	Name der Hochschule:
	                                                 
	Land:
	                      



	Anderer Abschluss:
	Fach:
	                                                    
	Anzahl Sem:
	     
	    ECTS:
	      

	Other degrees
	Name der Hochschule:
	                                                
	Land:
	                       




Arbeitstitel der geplanten Dissertation:
Title of the intended doctoral thesis:
Klicken Sie hier, um Text einzugeben.




Ich habe an keiner anderen Stelle einen Antrag auf Zulassung zur Promotion gestellt oder bereits einen Doktortitel auf der Grundlage des vorgelegten Studienabschlusses erworben und mich auch nicht einer Doktorprüfung erfolglos unterzogen (dies schließt äquivalente Verfahren bzw. Titel ausserhalb Deutschlands ein).  I have not applied anywhere else for a doctoral degree nor have I obtained a doctoral title on the basis of my presented studies or failed a doctoral examination (this includes similar procedures and titles in countries other than Germany).

Heidelberg, den  .............................................		__________________________________
									   Unterschrift Antragsteller/in







*Anlagen: 	
1. Amtlich beglaubigte Kopien von Diplom+Prüfungszeugnis bzw. Bachelor und Master (jew. Urkunde und Zeugnis); bei ausländischen Abschlüssen mit Originalbewertung der Zentralstelle für ausländisches Bildungswesen, ZAB, Bonn; falls Zeugnisse nicht in lateinischer Schrift erstellt sind, ist eine beglaubigte Übersetzung beizufügen.
2. Kopie des Personalausweises/Reisepasses
3. Promotionsvereinbarung inkl. Angaben zum Studienprogramm und der TAC-Zusammensetzung
4. Kurzes Konzept der geplanten Dissertation (max. 1-2 Seiten; s. Vorgaben), unterschrieben von Ihnen selbst sowie dem Doktorvater / der Doktormutter 
5. Ggf. Kopien der Ethikvoten und/oder Tierversuchsgenehmigungen 
6. Ggf. Sprachkenntnisnachweis (s. Webseite Promotionsbüro)

*Enclosures:	
1. Officially certified copies of diploma+examination certificate resp. Bachelor and Master (both certificates and transcripts); in case of foreign degrees the rating of the Zentralstelle für ausländisches Bildungswesen (ZAB, Bonn) in the original; in case of documents in a non-Latin language with a certified translation
2. Copy of passport
3. Dissertation agreement (Promotionsvereinbarung) with details of the study program planed and the composition of the TAC
4. Brief outline of the proposed dissertation in duplicate (objectives and methodology, max. 1-2 pages; see specifications) signed by you and the supervisor
5. Where applicable, copy of the ethic vote and the approval of animal experiments
6. If necessary: language certificate (see homepage Office for Doctoral Affairs)




--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------




Vorgaben für das Konzept der geplanten Dissertation

Bitte zuerst Ihren Namen, das Institut und den Namen des Doktorvaters/der Doktormutter angeben.

Danach folgen der Arbeitstitel der geplanten Dissertation und eine kurze Beschreibung der geplanten 
Arbeit in deutscher Sprache (ausgenommen bei ausländischen Kandidaten); Literaturangaben sind hierbei wegzulassen.

Längere Beschreibungen, übergeordnete Projektbeschreibungen oder Projektanträge werden nicht akzeptiert. 

Das Dokument darf insgesamt maximal 1 - 2 Seiten lang sein (12er Schrift) und trägt das Datum sowie die Unterschriften von Ihnen und dem Doktorvater/der Doktormutter (mit dessen/deren Kliniks- bzw. Institutsstempel). 



Specifications for the concept of the proposed dissertation

First, write your name, the name of the institute and the name of the official supervisor of the project.

Thereafter state the working title of the proposed dissertation and write a brief description of the work in German language (except for foreign candidates, they may write their concept of work in English); references are to be omitted here. 

Project descriptions longer than 1-2 pages, parent project descriptions and project applications will not be accepted.

The total document may comprise a maximum of 1 - 2 pages in length (in 12-font) and needs to be dated and signed by you and the official supervisor of the dissertation project (with official stamp of the clinic or institute).

